

Le PNST organise un atelier d'une demi-journée le mercredi 5 juillet après-midi, pendant les journées de la SF2A à Paris (<http://2017.sf2a.eu/>).

Le thème, "Plasmas héliosphériques", est volontairement très ouvert. Cet atelier sera un lieu pour présenter et discuter les résultats récents de la recherche conduite au PNST sur le Soleil, le vent solaire et l'environnement spatial de la Terre et d'autres planètes, ainsi que sur la météorologie de l'espace. Nous invitons des contributions sur tous les sujets du programme, notamment par les jeunes chercheurs et sur les projets ayant reçu un soutien par le PNST.

Envoyez des résumés jusqu'au 8 juin sur le site de la SF2A, avec copie à

Marianne Faurobert <marianne.fauRobert@oca.eu>

Matthieu Kretschmar <matthieu.kretschmar@cnrs-orleans.fr>